

幼小だより

2月号

大田市立井田幼稚園
大田市立井田小学校<http://www.iwamigin.jp/school/ida/>

～統合に備えて～

集合学習(テスト通学)を行いました！

1月25日(火)に第3回目の集合学習を行いました。今回は、実際に通学バスを利用し、全校児童が統合後と同じように登下校するというテスト通学を兼ねて実施しました。生憎の雪にたたられ心配しましたが、若干の遅れでなんとか始業にこぎつけることができました。この度の通学バスの反省は、今後の検討事項とし、時刻やバス停の改善・見直しの参考とすることとしております。

さて、今回初めて4校の全校児童が福波小学校に集合しての授業や学校生活でしたが、それぞれの担当部署での綿密な準備の甲斐あって、児童は大きな混乱もなく一日を過ごすことができました。その中であっても、安全面での反省(廊下、階段の歩行、ベランダの危険箇所等)はすぐにでも改善が必要ということで、早速、教育委員会へお願いさせていただきました。

児童は、最初、緊張はしたものの、だんだんとお互いに打ち解け、他校の児童とも仲良く話したり遊んだりするとともに協力しながら学習することができ、統合に向けてますます自信を深めたように思います。統合まであと一月半となりましたが、地域の皆様、保護者の皆様には大変お世話になりますが、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

【子どもたちの感想より】

- ◇はじめは、きんちょうしたけど、おともだちができてよかったです。また、しゅうごう学しゅうでおともだちができるようにしたいです。
- ◇“走れシベリア鉄道”を大人数で演奏することができて新鮮でした。
- ◇2年生教室の先生が、ベランダのゴミの取り方をやさしく教えてくださいましたからうれしかったです。
- ◇社会科で町しょうかいをして、すべての地区のことがよくわかりました。(中略)これからもっとくわしく知りたいです。

【保護者の皆様の感想より】

- ◇子どもたちも回数を重ねるうちに、少しずつ友だちと打ち解けている様子でした。各学校によって、発表の仕方などに違いを感じ、統合したらお互いの良い点を良い意味で盗んでいってほしいと思います。
- ◇普段は少し淋しい位広々としていますが、大変にぎやかで活気に満ちていて良かったです。少々手狭な感じもしますが、学校本来の活気はとても良かったと思いました。
- ◇今まで何度も合同学習をしているので、慣れていて、いい雰囲気です安心していきます。

「カルタ会」をしました！！

「あった！！」

1月28日（金）、まちづくりセンターの女性学級の皆さん、1、2年生、幼稚園合同で大型カルタをしました。赤・青・黄の3チーム対抗で、取った枚数の合計得点で順位を競いました。



「みなさん
よくがんばりました。」

同じチームの方と自己紹介をした後、カルタ取りがスタートしました。滑り込んで札を取る白熱した場面や、お手つきをして笑い声の溢れる温かい雰囲気の中でみんな楽しく過ごすことができました。

小学校さんとは最後のカルタ会になりましたが、とても楽しい思い出ができました。

スキー教室を実施しました！



2月2日（水）に、琴引フォレストパークスキー場で、子どもたちが楽しみにしていた恒例のスキー教室（小学校）・そり遊び（幼稚園まつ組）を行いました。子どもたちは、講師の先生方のアドバイスを素直に聞き、保護者の方の援助をいただきながら恐怖心を乗り越えて一生懸命に練習しました。

児童は、わずか一日でぐんと上達し、リフトにも全員が乗ることができました。これから先もスキーを続けていくとともに、勇気を奮い起こした体験を今後の生活にいかして欲しいと思います。講師の皆様、保護者の皆様、本当にお世話になりました。

- ◇一番高いリフトにりましたが、うまくなくて、また、こけました。だんだんうまくなってくると、スピードが超えてきてもこけなくて、最後までできてよかったです。楽しく笑ってできてよかったです。
- ◇ボーゲンでまがりながらすべれるようになりました。もっともっとうまくなりたいので、お父さんにまたつれて行ってもらおうと思います。
- ◇上の方でハの字ですべる練習をしました。そのうちにうまくなって、中間辺りから止まらずにすべっておりることができました。前よりうまくなったし、よい思い出になったのでよかったです。



【雪かきのお礼】

今年の冬は、例年にないほどの大雪に見舞われ、児童の通学にも少なからず影響を及ぼしています。歩道も除雪された硬い雪の塊で覆われ、歩けない状況でしたが、地域のボランティアの皆様が雪かきをくださったおかげで、児童が歩道を通って安全に通学することができるようになりました。

ご多用の中、また、せっかくの休日の貴重な時間を割いて、寒い中を雪かきしてくださいました皆様に心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



《2・3月の主な行事》

- 2/20(日)・・・すくすく委員会 (13:40~)
教育講演会 (14:30~) **【弁当持参】**
臨時PTA総会 (15:40~)、修学旅行説明会
- 2/21(月)・・・振替休業日 (2/20分)
- 2/22(火)・・・温泉津中学校新入生説明会 (14:00~)
- 2/24(木)・・・よみっこクラブ
- 3/ 3(木)・・・全校朝礼
- 3/ 8(火)・・・児童総会、地区班会
- 3/ 9(水)・・・体重測定 (幼・低)
- 3/10(木)・・・体重測定 (中・高)
- 3/15(火)・・・小学校卒業証書授与式
- 3/17(木)・・・幼稚園卒園式 (午前)、給食終了
小学校修了式 (午後)、お別れの式
- 3/20(日)・・・閉校式、閉校記念イベント、PTA解散会
- 3/26(土)・・・統合校へ引越 (教職員・PTA・地域ボランティア)

